

Al'initiative de Dominique et Jean pierre Joulin et Annick et Claude Ollier une sortie culturelle et ludique dans l'arrière pays. La visite d'un ancien centre de "rétenion" pour enfants a été un moment émouvant. Après un passage dans un village médiéval et la visite intéressante d'un musée de la téléphonie l'arrivée au site du wagon bleu fut à l'origine de moments conviviaux. Merci à Jean Pierre pour son érudition et la parfaite organisation de nos amis Ollier et Joulin

{vsig}wagonbleu2015{/vsig}

Voir aussi l'excellent reportage de S.SOULIER

<https://youtu.be/SNaS7YKtBK0>